

DIE POSAUNE

Hamas ruft zu Gewalt gegen die USA und Großbritannien auf

- Ezekiel Malone
- <u>15.12.2023</u>

Der hochrangige Hamas-Funktionär Sami Abu Zuhri rief während eines Al-Aqsa-Fernsehauftritts am 5. Dezember zu Gewalttaten gegen Amerikaner und Briten in aller Welt auf:

Jetzt ist es an unserer Nation, Druck auf die Amerikaner auszuüben, damit sie diesen Krieg beenden. Wir brauchen überall gewalttätige Aktionen gegen amerikanische und britische Interessen sowie gegen die Interessen aller Länder, die die Besatzung unterstützen. Sie müssen einen Preis für das Blut unserer Frauen und Kinder zahlen, die auf den Straßen von Gaza kaltblütig ermordet werden. Sie müssen einen Preis zahlen, damit sie wissen, dass Gaza nicht allein ist und dass sie, als sie den Befehl zum Töten gaben, bereit hätten sein müssen, den notwendigen Preis zu zahlen.

Finanzierung des Feindes: Die Hamas, eine Terrorgruppe, die direkt vom Iran finanziert wird, verachtet die Vereinigten Staaten. Radikale Islamisten hassen die USA mehr als Israel. Sie nennen Israel den "kleinen Satan" und Amerika den "großen Satan".

Dennoch finanziert die Regierung Biden indirekt dieselben Terroristen, die zur Gewalt gegen Amerika aufrufen. Warum sollte das Weiße Haus Steuergelder verwenden, um seine Feinde zu finanzieren?

Der Grund: So unerklärlich Amerikas Hilfe für den Iran auch erscheinen mag, es gibt einen eindeutigen Grund. Lesen Sie dazu Die wahre Macht hinter der Hamas" aus unserer November-Dezember-Ausgabe der Posaune.